
Wie ist der Sachstand bezüglich des Wettbewerbs Altstadt? 
 
Die Verwaltung erläutert, dass zwischenzeitlich die Planungen vorangetrieben wurden und im 
Herbst ein Zwischenbericht zu diesem Themenbereich vorliegen soll. Ein Handlungskonzept 
wurde zwischenzeitlich weitgehend erarbeitet und diese ersten Ansätze mit der Bezirksregierung 
vorbesprochen. 
 


